

## „ZWEIGEFÜHL“

"New light through old windows", so könnte man die Musik des Piano- und Vokal Duos "ZWEIGEFÜHL" am besten beschreiben.

Vor rund 3 Jahren haben sich **Andrea Ruth (Vocal)** und **Ulrich Scholz (Piano)** als Duo zusammen getan um Songs bekannter Musikgrößen wie Lionel Richie, Phil Collins, Sting oder Adele neu zu interpretieren. Gewürzt mit ein wenig RnB-, Swing- oder Latin-Rhythmen, oder ganz klassisch nur Piano und Gesang...der Zuhörer wird vielleicht überrascht sein und nicht unbedingt sofort erkennen, welcher Song sich hinter dem ersten Takt verbirgt.

**Andrea Ruth** sammelte schon früh Erfahrungen in diversen Kirchen - und Gospelchören und unterstützte sowohl mit Solo, als auch mit Backgroundgesang verschiedenste Bands und Bandprojekte. Von 2014 - 2021 war sie eine der beiden Frontfrauen der Soul- und Funk-Band "Secondhand" aus Bochum. Aber ihr Herz schlägt schon immer einen Takt schneller für Lovesongs und Balladen sowie deren besondere Interpretation.

**Ulrich Scholz** am Piano und Synthesizer genoss in seinen Kinder- und Jugendtagen eine klassische Klavierausbildung an der Folkwang Musikschule in Essen. Im Anschluss erfolgten weitere Ausbildungen in der Stilrichtung Jazz-Klavier und an der Folkwang Rock- und Popschule. Seitdem ist er in verschiedenen Big-Bands, Jazz-, Pop- und Latin-Combos unterwegs und seit 2017 Keyboarder von "Secondhand".

